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25 LA VIE DE JESUS  ( SUITE ) 
 
 
- Cher MERLIN, ce que tu as dit sur JESUS l’autre soir a mal été compris. 
Certains sont restés septiques d’autres ont crié à l’imposture ; 
Certains s’interrogent « encore une histoire sur JESUS ». 
 
- Douce et belle MORGANE, que de vérités peuvent rester en travers de la gorge, 
car elles ne correspondent pas à nos croyances. Dis-toi que la vérité est de toujours, 
la vérité est immuable, la vérité est multiple. Il n’y a pas une vérité unique. 
Qui détient la vérité, toi ? moi ? Eux ? DIEU ? Même DIEU ne permet pas la vérité 
unique. Comment peut-il être expansif si il est unique ? N’y aurait-il qu’un seul DIEU ? 
Nous faisons partis du grand tout, mais doit on être aligné sur un seul rang et ne voir 
qu’une seule tête ? 
Que JESUS est été crucifié arrange beaucoup de monde, car on est là pour souffrir, 
expier, expurger. Qu’il n’est pas été crucifié est surprenant car on nous a tellement 
dit le contraire, c’est surprenant. Mais qu’il est continué son enseignement spirituel 
après sa mort alors là. 
 
- MERLIN qui croire alors ? 
 
- MORGANE ne crois que la vérité de ton coeur, si ce que je dis dérange, oublies 
cela. Jettes le, vois où te portent les pensées de ton coeur, n’écoutes pas ton mental. 
Tu es venue sur terre pour dompter ton mental. Ton mental est l’antichambre de ton 
subconscient. Ton subconscient est un exécuteur d’ordres. Si tu demandes avec 
Amour à ton subconscient, joies et richesses, il te le procurera. 
Si tu dis à ton subconscient « Par l’Amour que j’ai de moi , en moi , offres moi 
l’éternel auquel j’ai droit. Offres moi les plaisirs et voluptés qui appartiennent au 
monde divin. Donnes moi les joies simples du bonheur éternel » tu seras surpris du 
potentiel créatif que tu peux avoir en toi. 
Si ton mental intellectuel te dis « Non ! tu ne le mérites pas » alors ton subconscient 
t’obéira ... 
- Mais MERLIN mais pourquoi est ce le négatif qui l’emporte toujours ? 
- Ecoutes la LICORNE, il n’y a pas de loi de + sur le – ou du moins sur le + il n’y a que 
des croyances. Autrefois le monde était beau parce que  les gens le voulaient beau. 

Si Einstein avait présenté ses formules nucléaires, ont auraient tous répondu 
« pourquoi faire, on a tout ! » Aujourd’hui les questions « qui est-on ? Que sommes 
nous venu faire sur la terre ?  J’ai besoin de comprendre et de savoir, DIEU 
n’explique pas tout. »  Cette dualité est pénalisante à qui s’en gargarise. Ce dire , je 
suis intellectuel, implique une compréhension très vaste avec nécessité de revenir 
sur terre, continuer ces études dans d’autres vies. Maintenant si tu es dans la joie 
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simple de l’acceptation, tu vas réveiller en toi des vérités insoupçonnables, les vérités 
de toujours. Tu sais, le berger dans les montagnes d’autrefois n’était pas un niais, ni 
un simple. Il communiquait ses échanges cosmiques, il était très profond. 
Dans les villages, les bergers étaient appelés des sages. On les consultait, car ils 
savaient. Te l’as ton dit ? L'as tu lu dans les livres d’histoire ? 
Peux-tu retrouver ce contact avec ton moi profond ? Oui en restant calme, en 
évitant le jeu des questions/réponses ; car ce jeu est sans fin. Une réponse amenant 
d’autres questions. Si tu questionnes, c’est que tu n’y crois pas. Si je te répond à la 
question « Pourquoi DIEU ? » tu vas me demander « comment est-ce possible ? ». 
Ce jeu est sans fin. Si le mot DIEU évoque en toi osmose, partenariat, unicité, alors 
tu touches la vérité. Rappelles toi ceci : DIEU est. 
« Alors et JESUS, sa croix, son calvaire oui où non ? » 
- Beau CRISTAL DE ROCHE écoute cette réponse oui et non. Je le répète oui à la 
croix, oui à la crucifixion et non à la souffrance de JESUS ! Un disciple l’a dénoncé et 
un autre disciple sosie s’est sacrifié en lieu et place du CHRIST car il le voulait. 
Quant à JESUS, il souhaitait juste prouver au monde juif, que l’on peut être sous le 
joug des romains, avoir ses propres vérités et être dans la joie. JESUS devait aller 
au cirque se faire tuer, les juifs voulaient leur martyr. Quand à JESUS, il devait 
vivre pour poursuivre son enseignement. Si tu regardes les autres écrits, JESUS a 
voyagé et a continué à enseigner. Mais le prix du contrat était « ne mets plus les 
pieds en occident romanisé » Rome a eu sa vérité, les juifs la leur et JESUS, la 
sienne. Aujourd’hui que reste t-il de la division et de la haine ? 
La vérité est dans ton coeur, ta conscience le sait. Sers toi de tes ressentis, de tes 
sentiments pour connaître ce qui est vrai et dit ceci « tais-toi mental ! J’écoute mon 
ressenti ». 
 
Voici ce qui est écrit dans les parchemins de la mer morte « Je suis venu sur terre 
pour vous apprendre à vous révéler, pour vous montrer tel que vous êtes au grand 
jour. Il n’y a pas de bassesse, il n’y a que des grandes âmes. Ce n’est pas des miracles 
que vous pouvez faire, mais des réalités. Réaliser vos réalités ; vous êtes lumineux, 
alors brillez. L’aveugle que j’ai guéri de sa cécité voyait mais il ne voulait par 
regarder. Quand il a ressenti mon amour profond, il a voulu me voir pour me 
ressembler. A ceux qui jetaient des pierres sur cette femme, je leur ai révélé la 

beauté de son coeur quand ils ont palpé la beauté de son amour, ils se sont confondus 
en excuses. Pourquoi cacher des vérités simples ? Parce que vous avez peur d’y 

croire. 
A l’aube de ce millénaire révélez-vous. Je peux faire de très grandes choses. 
Mais vous le pouvez encore plus. Ecoutez votre foi, regardez votre croyance en vous 
même. Pourquoi détourner les yeux ? Pourquoi baiser la tête ? Vous avez souhaité 
être serviles, maintenant apprenez à être maître de vous même Qu’est-ce qu’apporte 
une gloire de martyr. Rien si ce n’est qu’avoir peur de la souffrance. Regardez bien, 
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vous glorifiez plus les rois et les empereurs que vos saints. Soyez empereur de vous 
même. Recevez un peu de mon amour et donnez en beaucoup. Avec le temps , vous en 
demanderez bien plus pour en offrir davantage. N’écoutez que le chant de votre 
coeur, ses paroles et sa musique enflammeront votre enthousiasme à être. Vous 
serez reconnu et montré comme un exemple car vous êtes. 
Actuellement dans cette partie de l’univers, se lève une grande tempête cosmique qui 
va chasser les nuages gris. Montez sur sa vague et laissez vous emmener 
joyeusement vers d’autres destinées, ne vous enfoncez pas dans l’eau par peur. Car il 
faudra bien remonter à la surface. La somme des âmes qui composent cet univers 
souhaite son changement et sa transformation pour grandir encore plus et vous aussi 
êtes volontaires. Alors ne craigniez pas l’avenir. L’avenir n’est qu’un champ de roses 
pour les âmes volontaires. Soyez votre propre CHRIST. Ma demeure c’est aussi la 
votre. Nous sommes tous logés à la même enseigne. Soyez en conscience. 
Si ces parchemins ont été cachés, c’est que vous n’étiez pas prêts pour les 
comprendre, n’y pour les entendre. Aujourd’hui, c’est vous qui les réclamez. 
D’autres vérités vont ressortir de terre, car vous avez soif de lumière. Il ce peut 
que certains esprits obscures, cherchent à voiler la lumière par de faux écrits, alors 
soyez confiants. Votre coeur sera discerner naturellement la vérité, plus rien ne 
peut cacher la lumière. Même la plus épaisse des roches laisse passer la lumière. La 
lumière augmente la vibration de la matière. La matière devenant plus claire laisse 
voir son coeur. Les vérités cachées vont se révéler au grand jour d’elles-mêmes. Rien 
ni personne ne pourra les voiler. Alors n’hésitez plus à changer vos anciennes 
croyances sinon vous risquez d’être en difficulté de compréhension de vous même. 
La vérité ne se déchiffre pas, elle se voit de façon limpide simplement.                       

 


